

Visite du City Palace

Soumis par Perrine
03-11-2008

Le site le plus visité sur Jaipur est le palais royal du Marahaja : le City Palace. Il fallait bien y faire un tour, non ? Nous y avons fait un tour lundi 27 octobre.

{xtypo_sticky} Photos de la visite du City Palace {/xtypo_sticky}

Comme pour beaucoup de monuments et musées ici, il y a deux tarifs : un pour les Indiens et l'autre pour les étrangers. Au City Palace, il y a même un guichet réservé pour les étrangers... avec une différence de prix remarquable : 40 roupies pour les Indiens... 300 roupies pour les étrangers ! Si, si, vous avez bien lu, c'est 7,5 fois plus cher pour nous !

Bon, à ce prix là, on a quand même un audio-guide très bien fait.

Nous avons pu ainsi voir des collections de robes de Marahaja et de Marahani et des collections d'armes surprenantes.

Nous avons également profité de cette escapade à la journée pour craquer sur un

Burger à midi.

Après ça, nous avons fait
un peu les boutiques "agrées par le gouvernement"
!